

Por ser cliente de CAJAGRANADA
te abrimos la Puerta de la Cultura



GranadaDigital

Jueves, 15 de Julio de 2010, 12:42

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)



El depósito que crea
fuertes lazos contigo



RBE nº 1729 / 10

[Granada](#) | [Universidad](#)

catedrático de derecho penal

La Universidad de La Habana y juristas cubanos rinden homenaje a Lorenzo Morillas Cueva, ex rector de la UGR

Miércoles, 14/07/10 12:57

Redacción GD

El pasado viernes día 9 de julio de 2010 se clausuró en La Habana la VI Escuela de Verano sobre temas penales contemporáneos en Homenaje a Lorenzo Morillas Cueva, ex rector y catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Granada (UGR).

La VI Escuela de Verano sobre temas penales contemporáneos ha sido organizada por la Unión Nacional de Juristas de Cuba y la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana y ha supuesto un éxito de participación de especialistas españoles y latinoamericanos -peruanos, mexicanos, argentinos, chilenos, guatemaltecos, entre otros.

En su marco se ha dado acogida al "I Fórum Iberoamericano sobre Derecho Penal económico" y "El Encuentro interuniversitario Cuba/Venezuela sobre la enseñanza del Derecho". Sin duda ha sido un reconocimiento a la relevante y destacable obra de Lorenzo Morillas Cueva y a su influencia en la Ciencia del Derecho Penal.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web